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Asrinesia杂志》和《房地产&银行》杂志
【本报讯】除了与建房

或建筑物有关的人，印尼
的建筑师行业并不广为人
知。这是由于缺乏对外宣
传和公布。而越来越多的
建 筑 师 在 国 内 外 创 作 佳
作，表明了印尼建筑师是
有能力进行竞争的。

因 此 ，Kenari Djaja 与
《Asrinesia 杂志》和《房地产
&银行杂志》一同邀请三位
具有启发性和创新性的建
筑师，于周四（9 月 15 日）举
行题为『建筑师与房地产』
研讨会。通过 Zoom 应用程
序，计有八百多人和 Kenari
Djaja 的 youtube 视频频道的
人士参加。

来自东爪省印尼建筑
师 协 会 的 安 迪（Andy Rah-
man）、雅加达印尼建筑师
协 会 的 里 查 德 （Antonius
Richard）和印尼建筑师协会
的科斯莫斯（CosmasGozali）
三位建筑师，在研讨会上
分享他们具有高房产价值
作品的经验，可为建筑师
和房产项目开发商提供有
益的经验。

2020 年 至 2021 年 期 间
印尼建筑师协会主席拉纳
（ArKetut Rana Wiarcha）在出
席本次研讨会时，提醒建
筑师在国内外的竞争方面
提高本身能力的重要性。
他透露，印尼建筑师在开

发建筑和房地产方面的潜
力和能力，已经产生了许
多值得自豪的佳作。

Kenari Djaja Prima 有 限
公司联合创办人和首席执
行官胡增文（Hendra B Sjari-
fudin）表示，其方对支持这
项活动的各方人士和广泛
社区表示感谢。此外，他
也表彰设计师和建筑师专
业协会创造最佳和启发人
们的作品。

胡增文说：“本次研讨
会是印尼独立 77 周年在建
筑服务领域的成就。”他补
充说，在建筑领域有能力
和 创 作 最 佳 作 品 的 建 筑
师，让他感到高兴，并想象

印尼未来发展成美丽的国
家。

来自印尼建筑师协会
的主持人同时也是印尼建
筑 师 协 会 理 事 的 特 蕾 莎
（Theresia Asri Purnomo）主持
的研讨会，成功地邀请了专
业人士和建筑观察员组成
研讨会，从发言人取得成就
的故事中，探索未来房地产
设计的灵感和创新。

Kenari Djaja 有限公司在
研讨会上也展示了各种中
隔门、窗户以及可嵌入的
各种配件产品，以此支持
印尼的建筑师，给每个房
间 的 窗 户 或 门 角 增 添 美
感。 (BAM/HAN)

在KenariDjaja研讨会上讨论建筑和房地产

与会者发言人与会者发言人

【本报讯】Pamerindo 展
会 公 司 于 2022 年 9 月 14
日 至 17 日 在 马 腰 兰 雅 加
达 国 际 展 馆 举 办“2022 年
国际能源和工程设备”混
合在线和离线展会。

这是为了支持投资环
境的建设，努力支持印尼
经 济 的 增 长 ，2022 年 能 源
和 设 备 展 览 会 结 合 了 来
自 印 尼 各 个 重 要 部 门 的
五个国际展览，即印尼电
气和电力、印尼石油和天
然 气 、印 尼 矿 业 、印 尼 建
筑 和 东 南 亚 混 凝 土 展 览
会。

在印尼电器和电力部
门 广 泛 地 展 示 了 各 种 消
费者需求的优质产品，包
括住宅、零售、办公室、建

筑和工业。
Wirawan 公 司 总 裁 董

事迈克尔（Michael Hardina-
ta Wirawan）于周四（9 月 15
日）说：“我们很高兴能再
次 参 与 2022 年 印 尼 电 器

和 电 力 展 。 此 次 展 览 会
对 我 们 能 更 好 地 让 参 观
者了解电器和设备产品，
并提供解决方案，是十非

常重要的。”
他 说 ，要 介 绍 的 设 备

之一是施耐德电动汽车充
电站，这是为未来的环保

电 动 汽 车 充 电 的 解 决 方
案。因为如今有大量的各
种 类 型 电 动 汽 车 面 市 出
售。

电动汽车充电设备由
三个产品组成，即电动汽
车 Link Parking、半 公 共 停
车 场 充 电 设 备 和 道 路 充
电设备、电动汽车连接墙
盒 、家 庭 或 私 人 财 产（室
内或室外）充电站。电动
汽 车 linkSmart 墙 盒 ，更 智
能的充电站。

据 悉 ，2022 年 国 际 电
器 和 设 备 系 列 已 成 功 地
聚 集 了 来 自 42 个 国 家 和
地区的 1,100 多家参展商，
以 及 2,700 种 注 重 可 再 生
能 源 、可 持 续 性 、发 挥 青
年人才能力，以及能源和
工 程 领 域 各 种 技 术 创 新
的产品和服务。 Bam/HK

Pamerindo展会公司2022年能源和工程设备展亮相
最新环保技术的电器和安全设备

WirawanWirawan 公司总裁董事迈克尔公司总裁董事迈克尔（（Michael Hardinata WirawanMichael Hardinata Wirawan））WirawanWirawan公司的展位公司的展位

【本 报 讯】Sillomaritime
Perdana（SHIP）上市公司增
加了船只来继续扩大它的业
务。这家为石油和天然气行
业提供航运服务的公司，再
次通过子公司 Golden Prima
Maritim 有限公司购买名为
Golden Isaia 号（前名 Methane
Shirley Elisabeth号）的14.5万
立方米液化天然气运载船 。

SHIP有限公司已动用了
今年1亿美元总资本支出的
65%购买一艘新船。预计这
艘液化天然气运载船的加
入，能够为今年预测的总收
入贡献10%。

SHIP 财 务 经 理 汉 斯
（Hans Raymond Ekajaya）于周

五（9月16日）发布的新闻中
说道：“2022 年上半年，实现
的营收和净利润几乎达到
2022年营收和净利润目标的
50%。我们乐观地认为，随
着新船的加入，2022 年的业
绩将会更加稳健。 ”

迄今为止，SHIP 已拥有
一支多功能、多类型的船
队。此前，SHIP在 2021年底
购买了一艘超大型气体运输
船。

SHIP 总经理赫尔查帝
说：“购买液化天然气是未来
几年购买液化天然气运载船
的第一步。也是支持沿海运
输的原则和国家航运业务承
诺的形式。” （松鹤）

SHIP 上市公司增加新的液化天然气运载船

【本报讯】创意经济和旅
游 部 长 桑 迪 亚 卡（Sandiaga
Uno）称，由当地创意经济和
旅游部门规定的六项有关巴
厘 岛 巴 通（Badung）县 章 古
（Canggu）村 有 关 噪 音 的 协
议，将以条规加强实施。

他说，有了条规，它将成
为具有约束力的法律保护
伞，违规者将依法处理。

桑迪亚卡于周六（9 月
17 日）在雅加达发布的官方
声明中称：“旅游业必须关注
给各方来带来和谐与平衡，
不仅为游客创造舒适感，也

为当地社区创造舒适感。”
章古旅游业相关者已对

六项条规达成共识，其中包
括室外的最响声被限定为70
分贝、操作时间至到印尼东
部时间一时，以及包括商业
人士、民众以及官员在现场
监督的承诺。

然后是民众和商家、官员
共同监控，提醒企业家和周边
社区不要超过规定的限度。

该协议由章古传统习俗
长老、章古村长、巴厘和巴通旅
游局、城管人员以及章古酒吧
和餐馆经营者执行。 （松鹤）
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RMU与中加省卡廷岸居民合作管理乡村森林
【本报讯】通过生态系

统复原的倡议，也就是卡
廷岸门达雅项目（KMP），
Rimba Makmur Utama（RMU）
有限公司与一些村庄民众
合作，在中加省实施村庄
林业。

RMU 有限公司总经理
达 鲁 斯 曼（Taryono Darus-
man）于 周 六（17/9/2022）
说，社区是生态系统恢复

工作的主要参与者，例如
卡廷岸门达雅项目。没有
与社区的合作，RMU 很难
进行森林的复原和保护工
作。

拥有环境和林业部批
示 的 乡 村 森 林 经 营 权
（HPHD）的村庄之一是坦
佩拉斯(Tampelas）村，面积
为 6,303 公 顷 。 自 2019 年
12 月起，坦佩拉斯乡村森

林 经 营 权 已 通 过《10381/
MENLHK-PSKL/PKPS/PSL.0/
12/2019》决 定 书 获 准 经
营。

目 前 ，在 RMU 有 限 公
司 及 其 对 应 机 构 的 协 助
下，卡廷岸门达雅项目工
作区周围共有三个村庄通
过乡村森林经营权许可证
实施了村庄林业。这三个
村庄分别是坦佩拉斯村、

德 拉 卡（Telaga）村 和 门 达
威（Mendawai）村 ，森 林 面
积超过 10,000 公顷。

此 外 还 有 其 它 三 个
村 ，即 德 旺（Tewang）村 、
Perigi 村和顿邦布兰（Tum-
bang Bulan）村 ，目 前 正 处
于获得许可证的过程中，
总森林面积约为 14,000 公
顷。

（松鹤）

阿尼斯与阿古斯搭配
福利公正党尚未做出最终确定

【本报讯】福利公正党
中央领导理事会马尔达尼
（Mardani Ali Sera）说，按计
划，雅加达首都专区省长
阿尼斯（Anies Baswedan）与
民 主 党 总 主 席 阿 古 斯
（AHY）可能被提名为 2024
年总统和副总统候选人。

马尔达尼于周六（2022
年 9 月 17 日）在雅加达甘
密埔地区被采访时说：“已

经有了这样的信息，但还
不是最终的决定，我们还
必须聚首共商。”

他说，尽管福利公正党
与其它政党保持开放，福
利公正党与民主党和民族
民主党之间的沟通非常密
切。在 2022 年 6 月的民族
民 主 党 全 国 领 导 层 会 议
中，阿尼斯是列入总统候
选人名单的人物之一。

他认为阿尼斯和阿古
斯是挺好的人物。不过他
提醒说，在决定搭档时，也
必 须 考 虑 到 可 选 性 的 因
素。

马尔达尼还表示，东爪
省长柯菲花（Khofifah Indar
Parawansa）是福利公正党关
注将在 2024 年大选中提名
的人物之一。

此前，民主与战略事务

研究所执行主任阿赫马德
（Ahmad Khoirul Umam）评估
说，民主党将阿尼斯和阿
古 斯 配 对 的 机 会 非 常 敞
开 。 根 据 阿 赫 马 德 的 说
法，在阿古斯的声明中说
道，民主党将提名提出改
进和变化的总统和副总统
候选人。

（松鹤）

为促进在新国都投资
政府提供95年期HGU和80年期HGB土地权
【本报讯】政府继续努

力 提 高 在 新 国 都 努 山 达
拉 投 资 的 吸 引 力 。 为 了
吸 引 投 资 者 到 新 国 都 地
区投资，政府目前正在起
草一份政府条例（PP），方
便 人 们 在 新 国 都 地 区 开
展业务。

国 家 建 设 规 划 部 长/
国 家 建 设 规 划 局 负 责 人
苏 哈 尔 梭 诺 （Suharso
Monoarfa）于 周 五（9 月 16
日）在 他 上 传 的 Instagram

如此透露。
以下是有关在新国都

开展业务的《政府条例草
案》的摘要信息：

一 ，政 府 向 在 新 国 都
和 合 作 伙 伴 地 区 开 展 商
业 活 动 的 人 士 提 供 商 业
许可证、营商和投资的便
利。

二 ，在 新 国 都 授 予 的
营业许可证，是通过由投
资 部/投 资 统 筹 机 构 管 理
的在线单一提交 (OSS) 系

统进行的，该系统里面有
关于新国都的特殊功能。

三 ，新 国 都 当 局 可 根
据 协 议 将 土 地 管 理 权 上
的 资 产 进 行 移 交 、使 用
及/或 转 让 资 产 给 商 业 人
士。

四 ，代 表 政 府 的 新 国
都机构，可提供长达 95 年
期的经营使用权/HGU。

五 ，新 国 都 当 局 还 可
颁 发 最 长 80 年 期 的 建 筑
使用权/HGB。

在新国都获得投资税
收优惠的形式是：

一 ，降 低 企 业 所 得 税
（PPh），尤 其 是 对 国 内 企
业纳税人；

二 ，减 或 免 增 值 税
（VAT）及/或 奢 侈 品 销 售
税 (VAT BM)；

三，海关及/或消费税
的便利，例如投资者建设
新 国 都 所 需 的 货 物 免 征
进口关税。

（松鹤）


